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Observação: Apesar da última reunião disponibilizada no site do CONSEMAC ter a

data de 31/08/2011, a Câmara desenvolveu atividades posteriores, porém não foram

emitidas atas de reunião pela Coordenação.

Data: 30/05/2012 - Quarta-feira
Hora: 10:00h.
Local: sala de reuniões do CONSEMAC (SMAC - 12o andar)

Membros Presentes:

Alexandre De Bonis: SMAC/CRH

Ana Lúcia Santoro: SMO/Rio Águas

Luiz Eduardo Santos: SMU

Ana Claudia Couto: SMAC/CRH

Nassim Boukai: CONSEMAC

William Vilar: CONSEMAC

Julio Cesar Jucá: Freitas Consultoria

Membros Ausentes:

INEA : Falta justificada

CEDAE

CCBT

CRBio2

CREA-RJ: Falta justificada

O coordenador, Alexandre De Bonis, abriu a reunião do dia 30/05/2012 e

passou as seguintes informações:
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Projeto Ambiental Lagoa Limpa é um convênio com o Estado, Município e a

empresa EBX, que está fazendo a dragagem, próximo ao clube Piraquê, estando

atrasado por vários problemas operacionais.

Estudo de Impactos Ambientais verifica a viabilidade técnica e ambiental da

instalação de dutos afogados, ligando o canal do Jardim de Alah ao mar, com dutos

embaixo da via pública, sem causar impactos na praia, solucionando, assim, o

problema de assoreamento por ação das ondas.

Lagoas da baixada: Jacarepaguá, Camorim, Tijuca, Marapendi, Lagoinha,

estão em fase de EIA para a dragagem. Acredita-se que esse ano termine o EIA e

comece a obra de dragagem, obra que poderá levar até três anos.

Há uma Unidade de Tratamento de Rio em funcionamento e estão sendo

construídas mais quatro UTR que serão construídas no Rio Pavuna, no Pavuninha,

no Canal do Anil e no Canal do Rio das Pedras, todos os rios que desembocam nas

lagoas da Tijuca e de Jacarepaguá. Com um total de cinco UTR, que farão a

remoção aproximada de 90% da poluição.

O membro da Câmara Técnica, Sr Julio Cesar Jucá sugeriu que fosse feito

uma campanha de divulgação informando que a Comlurb tem um serviço de

retiradas de objetos (sofás, armários e etc..) das residências.

Eleição para a nova coordenadoria da Câmara Técnica, sendo eleito o Sr

Julio Cesar Jucá (Freitas Consultoria), em substituição a Alexandre De Bonis

(SMAC).
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A próxima reunião será realizada no dia 27 de junho de 2012, quarta-feira, às 10:00h,
com a seguinte pauta:

• Eleição do relator da Câmara;

• Informações sobre o EIA da Lagoa de Jacarepaguá e da Lagoa

Rodrigues de Freitas;

• Elaboração de documento de transferência de operação das UTR, para

o setor privado.


